



Schwäbischer
Albverein

Ortsgruppe Wannweil



Spende für die Balancierwippe am Walderlebnispfad

Die Wannweiler Albvereins-Ortsgruppe hat sich mit einer Spende von 1.000 € und Mitwirkung beim Einkauf der Wippe am Walderlebnispfad beteiligt.

Die Balancierwippe wurde inzwischen geliefert und vom Wannweiler Bauhof installiert. Sie ist multifunktional: man kann damit zu zweit auf und ab wippen, oder sie zum Balancieren verwenden. Dazu hat sie Stepps auf dem Holzstamm für guten Stand in Schritttappen. Firma Janko, bekannt für tolle Spielplätze, hat sie hergestellt. Ihr Standort ist, am Ende der Jägerstraße (nach dem Waldkindergarten) in den Wald hinein wandernd, am Waldweg zwischen der Abbiegung zum Kleintierzüchterverein und dem Grillplatz Jägerweg auf der rechten Seite. Auch von dort ist sie einen sportlichen Abstecher wert. Gerne haben wir diese tolle Initiative der „Gesunden Gemeinde“ unterstützt. Unsere Absicht als Albverein ist es, sich in der Natur aktiv zu bewegen, das passt doch!

Auf dem Foto sind von links Siegfried Mahler, Stv. Vorsitzender und Barbara Kasper, Vorsitzende der Ortsgruppe des SAV Wannweil, bei der Scheckübergabe an Herrn Bürgermeister Dr. Majer zu sehen. Im Vordergrund die Wannweiler Schülerin Klara. Sie demonstriert, wie man die Wippe sportlich nutzen kann.